

Siaran Berita

16 Januari 2023

BASF menunjuk Christofer Arisandy sebagai Presiden Direktur untuk Indonesia

Jakarta, Indonesia – 16 Januari 2023 – Christofer Arisandy telah ditunjuk menjadi Presiden Direktur BASF Indonesia yang baru, efektif 1 Januari 2023. Beliau menggantikan Agus Ciputra yang secara bersamaan mengambil peran regional.

Christofer Arisandy memiliki 20 tahun pengalaman di industri kimia. Christofer memulai karirnya di BASF pada tahun 2003 sebagai manajer laboratorium di departemen Riset & Pengembangan BASF SE. Sejak saat itu, beliau menempati berbagai posisi dalam manajemen produk, pemasaran dan strategi di Jerman dan Hong Kong. Dalam posisi terakhirnya, Christofer adalah Head of Regional Marketing Home Care and Industrial Formulations, Care Chemicals Asia Pacific.

“Saya sangat senang dan merasa terhormat untuk bergabung dengan BASF Indonesia sebagai Presiden Direktur dan bekerja dengan tim yang luar biasa ini. BASF Indonesia memiliki talenta, keahlian, dan solusi hebat untuk memenuhi kebutuhan pelanggan dalam lingkungan bisnis yang selalu berubah di Asia Pasifik. Saya yakin BASF akan semakin memperkuat posisi strategisnya di Indonesia dan akan terus memanfaatkan peluang pertumbuhan domestik dan internasional,” kata Christofer Arisandy.

Christofer Arisandy lahir di Surabaya, Indonesia. Beliau mendapatkan gelar Sarjana Kimia dari Universitas Airlangga, gelar Doktor Kimia dari Universitas Oxford, dan Magister Administrasi Bisnis dari ESSEC/Mannheim Business School.

Tentang BASF Indonesia

BASF telah berinvestasi di Indonesia sejak tahun 1976. Kini, solusi dari BASF berkontribusi terhadap kesuksesan para pelanggan di Indonesia dalam hampir seluruh industri, termasuk pertanian, pangan, perawatan rumah dan diri, otomotif, cat dan pelapis, serta bahan kimia dasar. BASF Indonesia berkantor pusat di Jakarta, dengan pabrik produksi di Cengkareng, Cimanggis dan Merak – yang semuanya tersertifikasi halal. Pada tahun 2021, BASF mencatat penjualan sekitar €567 juta Euro untuk pelanggan di Indonesia dan mempekerjakan 508 karyawan hingga akhir tahun tersebut. Informasi selengkapnya tentang BASF di Indonesia tersedia di www.basf.com/id.

Tentang BASF

Di BASF, kami menciptakan kimia untuk masa depan yang berkelanjutan. Kami memadukan keberhasilan ekonomi dengan perlindungan lingkungan dan tanggung jawab sosial. Lebih dari 111.000 karyawan di BASF Group bekerja untuk memberikan kontribusi bagi keberhasilan para pelanggan di seluruh sektor dan hampir di setiap negara di dunia. Portofolio kami terbagi ke dalam enam segmen: Chemicals (Kimia Dasar), Materials (Bahan Dasar), Industrial Solutions (Solusi Industrial), Surface Technologies (Teknologi Permukaan), Nutrition & Care (Nutrisi & Perawatan) dan Agricultural Solutions (Solusi Pertanian). BASF mencatat penjualan sekitar 78.6 miliar Euro di tahun 2021. Saham BASF diperdagangkan di bursa saham di Frankfurt (BAS), dan sebagai American Depositary Receipts (BASFY) di Amerika Serikat. Informasi lebih lanjut mengenai BASF tersedia di www.basf.com.